
Rechercher ce qui nourrit 

Le royaume des cieux est semblable à un groupe d’amis qui se promène ensemble quand vint l’heure du dîner. Ne 
pouvant attendre, un premier s’arrêta au dépanneur du coin et reviens avec une boisson et un sac de croustille. Le 
second plus prévenant s’arrêta chez le marchand ambulant et se prit deux hot-dogs avec une liqueur. Le troisième 
frappa à la porte d’une maison dont l’odeur de la cuisine chatouillait les narines et réussi à s’y faire inviter. Finalement, 
le quatrième se rendit chez l’épicier, acheta de la nourriture fraîche et prépara un repas en mesure de le soutenir pour 
le reste de la journée. 

Dans le monde présent, plusieurs choix s’offrent lorsqu’il vient le temps de nourrir notre corps. Certains peuvent 
choisir les dépanneurs, d’autres les épiceries avec repas préparés, d’autres préfèreront la restauration rapide alors 
que les plus riches et ceux disposant plus de temps iront vers la restauration fine. Finalement, certains feront l’achat 
de produits frais et prépareront eux-mêmes leurs plats. Qui selon vous tirera le meilleur parti pour sa santé physique? 

Il en est de même avec la nourriture spirituelle. Certains se contenteront de miettes pigées ici et là sur les réseaux 
sociaux sans écouter un véritable message, un verset par ici et des commentaires par là. D’autres iront dans les églises 
une fois par semaine pour recevoir un message préparé à l’avance alors qu’une autre partie de la population se 
tournera vers des enseignements enregistrés sur les médias sociaux. Certains se retrouveront dans des groupes 
maisons pour recevoir un message où ils sont en mesure d’obtenir des réponses à leurs questions. Finalement, certains 
iront puiser directement dans les écritures. Ils feront des associations entre différents textes et obtiendront des 
révélations. Selon vous, qui sera en meilleure santé spirituelle? 

Il n’est pas mauvais de lire quelques encouragements spirituels sur Facebook, d’aller à l’église ou écouter les 
prédicateurs sur Youtube. Participer à des groupes maisons comme celui-ci où il est possible de poser des questions 
vous fera grandir davantage. Toutefois, la meilleure nourriture spirituelle que vous pouvez obtenir est celle qui 
s’obtient par révélation. Celle-ci demande du travail. Elle n’arrive pas tout cru dans la bouche et demande des efforts 
mais comment plus nourrissant est cette nourriture! Elle ne se compare à aucune autre. Il s’agit de l’eau vivre promis 
à la Samaritaine. Celui qui boit de cette eau n’aura plus jamais soif. 

Jean 4 : 13 Jésus lui répondit: «Toute personne qui boit de cette eau-ci aura encore soif. 14 En revanche, celui qui 
boira de l'eau que je lui donnerai n'aura plus jamais soif et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui une source 
d'eau qui jaillira jusque dans la vie éternelle.»… 24 Dieu est Esprit et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en 
esprit et en vérité.»… 34 Jésus leur dit: «Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé et 
d'accomplir son œuvre… 41 Un bien plus grand nombre crurent à cause des paroles de Jésus, 42 et ils disaient à 
la femme: «Ce n'est plus seulement à cause de ce que tu as dit que nous croyons, car nous l'avons entendu 
nous-mêmes et nous savons qu'il est vraiment [le Messie,] le Sauveur du monde.» 

Il vient un temps où nous devons entendre la Parole de Dieu par nous-même. On ne doit pas continuellement dépendre 
des autres pour nous nourrir, nous devons aller nous même au puit, à la source d’eau vive et puiser. Si tu donnes un 
poisson à un homme, il mangera un jour. Si tu lui apprends à pêcher, il mangera toujours. 

Quand j’étais au Nouveau-Brunswick pour voir ma famille, j’ai fait un rêve. Dans ce rêve, je me trouvais à divers endroits 
et je devais faire à chacun de ceux-ci la même chose : donner les signaux pour que l’avion puisse prendre son envol. 
J’ai donc transposé ce rêve dans le spirituel. Je dois vous apprendre à voler de vos propres ailes, à puiser de la 
nourriture par vous-même afin que vous puissiez marcher dans la révélation de Dieu pour vos vies. 

À plusieurs reprises, on m’a demandé d’apporter une étude sur tel ou tel sujet. Bien que le sujet en question puisse 
être utile pour la personne et question et même pour le groupe, il ne s’agit pas de la nourriture que j’ai moi-même 
besoin. C’est comme si on me demande d’apporter du lait alors que j’apporte le repas principal. Voulant plaire, j’ai 
préparé des études sur des sujets pour lesquels je n’ai pas de véritable motivation pour ensuite me faire reprendre par 
le Seigneur. Certains d’entre vous ont encore besoin de lait et ne sont pas prêt pour de la nourriture solide. Les 
messages que j’apporte leur font mal. Ils demandent à se défaire de leurs faux raisonnements qui sont tirés d’une 
interprétation biaisée des écritures qu’ils n’ont pas pris la peine d’étudier. De façon imagée, on peut comparer ceci à 
une personne qui a bâti sa maison sur le sable. Elle s’y sent en sécurité car plusieurs personnes autour d’elle ont fait la 



même chose. Elle s’est fiée à un tel et un tel au lieu de valider à la source. Elle a mis sa confiance dans les hommes, des 
hommes illustres de l’église me direz-vous mais tout de même des hommes. Ces mêmes hommes ont mis leur 
confiance dans leur savoir tiré d’autres hommes qui ne connaissent pas Dieu et non dans la Parole de Dieu. Lorsque 
l’on a construit plusieurs années, voire toute une vie sur des connaissances que l’on découvre fausses suite à une étude 
approfondie des écritures, notre monde s’écroule. Ça fait mal. Toutes les idées que nous nous étions faites jusqu’ici 
du Royaume des cieux n’étaient que du vent. Il faut reprendre la construction à neuf à partir des fondations. Il est 
possible de se fermer les yeux, de boucher nos oreilles et faire semblant que nous n’avons rien vu, rien entendu. 
Toutefois, la vérité nous rattrapera un jour. Il est donc d’une importance capitale de vérifier tout ce que l’on voit et 
tout ce qu’on entend en conformité avec la Parole. C’est la seule façon de construire sur le roc. Le roc c’est la Parole 
de Dieu. Il n’est pas suffisant d’entendre la Parole, encore faut-il l’observer, obéir et mettre en pratique. 

Matthieu 7 : 24 »C'est pourquoi, toute personne qui entend ces paroles que je dis et les met en pratique, je la 
comparerai à un homme prudent qui a construit sa maison sur le rocher. 25 La pluie est tombée, les torrents sont 
venus, les vents ont soufflé et se sont déchaînés contre cette maison; elle ne s’est pas écroulée, parce qu'elle 
était fondée sur le rocher. 26 Mais toute personne qui entend ces paroles que je dis et ne les met pas en pratique 
ressemblera à un fou qui a construit sa maison sur le sable. 27 La pluie est tombée, les torrents sont venus, les 
vents ont soufflé et se sont abattus sur cette maison; elle s’est écroulée et sa ruine a été grande.» 

Les concepts rudimentaires des écritures doivent être assimilés dans le début de la vie chrétienne. À mes yeux, ils sont 
si évidents que j’aurais pu décrire ceux-ci avant d’être née de nouveau. Il s’agit bien entendu de la base. Si on cherche 
bien dans notre for intérieur, ceux-ci relèvent du gros bon sens. Notre conscience en est témoin.  

Romains 2 : 14 Quand des non-Juifs qui n'ont pas la loi font naturellement ce que prescrit la loi, ils se tiennent 
lieu de loi à eux-mêmes, bien qu'ils n'aient pas la loi. 15 Ils montrent que l'œuvre de la loi est écrite dans leur 
cœur, car leur conscience en rend témoignage et leurs pensées les accusent ou les défendent tour à tour.  

Nombreuses sont les églises qui n’enseignent que la base. Il n’y a aucune révélation dans leurs enseignements. Je 
dirais même que dans certains cas, il y a une tendance pharisaïque de juger les choses sans les comprendre. On ne 
s’attache qu’à la première couche des écritures sans étudier plus en profondeur les textes. Pour ma part, je cherche la 
nourriture solide et non simplement les principes de base de la vie chrétienne.  

Jésus désire de la même manière que l’on approfondisse les écritures. Voici ce qu’il a répondu à ses disciples lorsqu’ils 
ne comprirent pas la parabole du semeur. 

Marc 4 : 13 Il leur dit encore: «Vous ne comprenez pas cette parabole? Comment donc comprendrez-vous toutes 
les autres? 

Pierre en parlant des lettres de Paul fait cette remarque: 

2 Pierre 3 : 15 Considérez bien que la patience de notre Seigneur est votre salut. Notre bien-aimé frère Paul vous 
l'a aussi écrit, conformément à la sagesse qui lui a été donnée. 16 C'est ce qu'il fait dans toutes les lettres où il 
parle de ces choses; il s'y trouve certes des points difficiles à comprendre, et les personnes ignorantes et mal 
affermies en tordent le sens, comme elles le font des autres Ecritures, pour leur propre ruine. 
 D’où vient la sagesse de Paul? Paul indique avoir été instruit directement par Dieu. 

Galates 1 : 11 Je vous le déclare, frères et sœurs: l'Evangile que j'ai annoncé ne vient pas de l’homme. 12 En effet, 
je ne l'ai moi-même ni reçu ni appris d'un homme, mais par une révélation de Jésus-Christ.  

Paul en effet n’était pas parmi les apôtres de Jésus qui le suivaient partout où il allait. Pourtant, il a écrit à lui seul plus 
de la moitié du nouveau testament. Comment a-t-il obtenu ses révélations? En consultant les apôtres? En se 
promenant d’une synagogue à une autre? Non! En prenant un temps à part avec le Seigneur. 

Galates 1 : 16 Lorsqu’il a trouvé bon de révéler son Fils en moi afin que je l'annonce parmi les non-Juifs, je n'ai 
consulté personne, 17 je ne suis même pas monté à Jérusalem vers ceux qui étaient apôtres avant moi, mais je 
suis aussitôt parti pour l'Arabie; puis je suis retourné à Damas. 18 Trois ans plus tard, je suis monté à Jérusalem 



pour faire la connaissance de Pierre, et je suis resté quinze jours chez lui. 19 Mais je n'ai vu aucun autre apôtre, 
si ce n’est Jacques, le frère du Seigneur. 20 En vous écrivant cela, je l’affirme devant Dieu, je ne mens pas. 

Les écritures sont silencieuses sur ces années de Paul passées en Arabie. Dans sa deuxième épître aux Corinthiens, 
Paul s’exprime ainsi : 

2 Corinthiens 12 : Faut-il se vanter? Cela ne [m’]est pas utile. J'en viendrai cependant à des visions et à des 
révélations du Seigneur. 2 Je connais un homme en Christ qui, il y a 14 ans, a été enlevé jusqu'au troisième ciel. 
Etait-ce dans son corps ou à l’extérieur de son corps, je l’ignore, mais Dieu le sait. 3 Et je sais que cet homme – 
était-ce dans son corps ou à l’extérieur de son corps, je l’ignore, mais Dieu le sait – 4 a été enlevé au paradis et 
a entendu des paroles inexprimables qu'il n'est pas permis à un homme de redire.  

Paul a recherché la face de Dieu. Il a dû se défaire de son ancienne théologie afin de construire sur le roc. Voici comment 
il parle de sa personne avant de renouer avec la véritable fondation. 

Galates 1 : 13 Vous avez d’ailleurs entendu parler de mon comportement autrefois dans le judaïsme: je persécutais 
à outrance l'Eglise de Dieu, je cherchais à la détruire 14 et j'étais plus avancé dans le judaïsme que beaucoup de 
ceux de mon âge parmi mon peuple, car j'étais animé d'un zèle excessif pour les traditions de mes ancêtres.  

Philippiens 3 : 4 Pourtant, moi-même je pourrais mettre ma confiance dans ma condition. Si quelqu'un croit 
pouvoir se confier dans sa condition, je le peux plus encore: 5 j’ai été circoncis le huitième jour, je suis issu du 
peuple d'Israël, de la tribu de Benjamin, hébreu né d'Hébreux; en ce qui concerne la loi, j’étais pharisien; 6 du 
point de vue du zèle, j’étais persécuteur de l'Eglise; par rapport à la justice de la loi, j’étais irréprochable. 7 Mais 
ces qualités qui étaient pour moi des gains, je les ai regardées comme une perte à cause de Christ. 8 Et je 
considère même tout comme une perte à cause du bien suprême qu’est la connaissance de Jésus-Christ mon 
Seigneur. A cause de lui je me suis laissé dépouiller de tout et je considère tout cela comme des ordures afin de 
gagner Christ 9 et d'être trouvé en lui non avec ma justice, celle qui vient de la loi, mais avec celle qui s'obtient 
par la foi en Christ, la justice qui vient de Dieu et qui est fondée sur la foi. 

Recherchons donc non le lait de la Parole mais le pain afin d’avoir une nourriture solide. Vous pouvez aisément trouver 
tout le lait qu’il vous faut dans les églises. Pour ma part, j’ai besoin de la viande et ce n’est pas à l’église qu’elle est 
trouvée. Je sais que pour plusieurs d’entre vous, mes enseignements sont difficiles à comprendre comme c’était le cas 
des lettres de Paul au premier siècle. Toutefois, on ne devient pas adulte qu’en buvant que du lait. Le lait est pour les 
nourrissons. Nous sommes appelés à grandir afin de recevoir une nourriture solide et devenir des hommes affermis.  

Paul a reçu ses révélations par une recherche intense de Dieu. Il a été prêt a abandonné sa maison afin d’en construire 
une nouvelle sur le roc. Ayons aussi le même zèle et soyons prêts à confronter nos croyances à la lumière des écritures 
afin de recevoir nous aussi des révélations. Une relation avec Dieu se construit dans l’intimité. Prenons du temps à part 
avec lui afin de recevoir les eaux vives, notre pain quotidien, notre révélation de ce jour. 


